

Landsbergis afirma que las sanciones contra Rusia ya arrojan resultados

[09-06-2015 - 12:23]

El pleno del Parlamento Europeo debatió este martes 9 de mayo en Estrasburgo las relaciones entre la Unión Europea (UE) y Rusia. Los eurodiputados se disponen a votar una informe sobre la cuestión este miércoles 10. El eurodiputado popular lituano Gabrielius Landsbergis nos explicó sus opiniones. Landsbergis redactó el informe sobre la reciente prohibición de entrada a políticos y altos cargos de la UE en Rusia, y la repercusión de las sanciones europeas contra aquel país.

Señor Landsbergis, ¿cuál es su reacción ante la reciente prohibición impuesta por Rusia a la entrada de 89 políticos y altos cargos de la Unión Europea?

La desafortunada *lista negra* arroja un poco de luz sobre situaciones embarazosas de eurodiputados a los que en el aeropuerto no se les permitió entrar en Rusia sin darles explicaciones. Esta lista es opaca, ilegal y arbitraria. Yo diría que es una *lista dorada*, porque los que están en ella es por su posición notoria sobre las violaciones de los derechos humanos en Rusia, por su preocupación por la situación en Rusia y su agresión a Ucrania. En el Parlamento Europeo apoyamos con firmeza a nuestros colegas y a otras personas incluidas en la lista. Es desafortunado que, mientras el Parlamento Europeo intenta mantener abiertos los canales para dialogar, las autoridades rusas los corten.

Puede [hacer clic aquí para leer más noticias del Parlamento Europeo](#).

Vistas las reacciones de algunos Estados de la Unión Europea, ¿cree que las sanciones contra Rusia arrojarán frutos?

Ya lo están haciendo. Es difícil medirlos con exactitud pero vemos que, junto con la caída de los precios del petróleo, la economía Rusia está sufriendo. La razón principal de las sanciones era que Rusia debería cambiar su política. Creo que los grandes proyectos de infraestructuras están sometidos a una fuerte presión y que Rusia no puede completarlos. De modo que ya estamos viendo los resultados de las sanciones y confío en que los Estados de la Unión Europea las apoyen.

¿Qué papel desempeña el Parlamento Europeo en la mesa de negociaciones?

El Parlamento Europeo es un socio sólido en las negociaciones. He estado en contacto e intercambiado información con el gabinete del señor Tusk. El Parlamento puede ofrecer un gran respaldo a las negociaciones. Si logramos encontrar un lenguaje común con el Consejo, emitiremos con claridad el mensaje de que Europa está bien vertebrada en cuestiones como Rusia.

Esta entrevista fue publicada por primera vez el 26 de marzo de 2015

Al detalle

- Siga el pleno en directo: <http://www.europarl.europa.eu/ep-live/es/plenary/video?date=10-06-2015>
- Órdenes del día de la sesión plenaria: <http://www.europarl.europa.eu/sides/getDoc.do?type=AGENDA&reference=20150608&secondRef=SYN&language=ES>
- El eurodiputado popular lituano Gabrielius Landsbergis: http://www.europarl.europa.eu/meps/es/124759/GABRIELIUS_LANDSBERGIS_home.html
- Punto de mira: Ucrania, ¿hacia dónde se encamina la transición del país? : <http://www.europarl.europa.eu/news/es/top-stories/content/20140304TST37506/html/Ukraine>